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На фоне грядущих преобразований и 
митингов юбилейные торжества вто-
рого по величине вуза Магнитогор-
ска, на которые были приглашены 
руководители города и комбината, 
выглядели немного странными. 

О
днако праздник пиром во время чумы 
назвать нельзя даже с натяжкой. Мо-
жет, потому что как-то не верится, 

что МаГУ-таки не станет, да и студенче-
ское братство подготовило превосходный 
концерт – молодежный, задорный и очень 
динамичный. 

Полный зал, рядом со сту-
дентами сидят приглашенные 
гости – большинство из них 
когда-то учились в этих стенах. 
Здесь многое не узнать, где-то 
сделали ремонт, организовали 
новую выставку, по коридору 
важно прохаживаются том-
ные красавицы-студентки с 
бесконечно длинными ногами… Но не-
изменным остается буквально осязаемое 
ощущение молодости, общности интересов 
студентов и преподавателей. Еще одна не-
избывная составляющая МаГУ – обожание 
Валентина Романова: больше 20 лет он 
стоял у руля вуза, сделав его классическим 
университетом, теперь является прези-
дентом МаГУ. Под овации зала он берет 
поздравительное слово. 

–  К а к  т в о р е ц  т а ко й  н ау ч н о -
образовательной конструкции, как МаГУ, 
я констатирую: Магнитогорский госу-
дарственный университет – это градо-
образующий научно-образовательный 
и социально-культурный комплекс, без 
которого Магнитка снова превратится в 
рабочий поселок. Обещаем: мы, действую-
щие ветераны, не позволим похоронить 
МаГУ – уникальную образовательную 
жемчужину Южного Урала. 

Приветственный адрес МаГУ направил 
председатель совета директоров ОАО 
«ММК» Виктор Рашников. И это не 

случайно. Магнитогор-
ский госуниверситет 
– ровесник комбината. 
Правда, начинался он 
гораздо более скромно 
– с шести преподавате-
лей и сотни студентов. 
Сегодня профессии по 
37 специальностям выс-

шего профессионального образования 
здесь получают более 14 тысяч студентов 
разной формы обучения под руководством 
516 преподавателей, 440 из которых – кан-
дидаты и доктора наук, 26 – члены Союза 
художников России, 15 – члены Союза ди-
зайнеров. Восемь учебных корпусов, сту-
денческий городок из четырех общежитий, 
13 факультетов, 54 кафедры, 59 бакалавриа-
тов, 27 магистратур, около 80 программ до-

полнительного образования. Аспирантура 
и докторантура, функционирующая в семи 
отраслях наук. На базе МаГУ создано два 
института – педагогики и дополнительного 
образования, включающий в себя факуль-
тет повышения квалификации, а также 25 
научных школ и семь научных центров. 
Сегодня все это висит на волоске реформ 
системы высшего образования. Потому, не-
смотря на торжества, тему преобразований 
в университете не обходили стороной ни 
хозяева торжества, ни гости. 

– Время нелегкое, – констатирует ректор 
университета Владимир Семенов. – Тя-
жело нам, тяжело всей системе высшего 
образования России… Но мы остаемся 
коллективом с наивысшими показателями 
«остепененности» среди преподавателей, 
и это – залог успешной научной и образо-
вательной деятельности. А еще я уверен, 
что наше будущее – в руках студентов, 
которые пришли поздравить альма-матер 
с юбилеем. А значит, дух МаГУ был, есть 
и будет. 

В приветственных словах университету 
свою поддержку высказали председатель 
Магнитогорского городского Собрания де-
путатов Александр Морозов, заместитель 
главы города по социальным вопросам 
Сергей Кимайкин, вручивший Валентину 
Романову приветственный адрес и По-
четную грамоту главы города Евгения 
Тефтелева, и заместитель управления 
образования городской администрации 
Татьяна Полунина  
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Из Магнитки –  
в Москву
Заместитель главного инженера – начальник 
управления охраны труда и промышленной бе-
зопасности ОАО «ММК» Александр Медведев при-
глашен в федеральную службу «Ростехнадзор».

Теперь он будет курировать вопро-
сы контроля за металлургическими 
объектами в ранге заместителя на-
чальника отдела управления горного 
надзора.

На Магнитогорском металлур-
гическом комбинате Александр 
Викторович трудился с 1988 
года. Работал электромонте-
ром, начальником дробильно-
сортировочной фабрики, возглавлял обжиговый цех 
известково-доломитового производства, был заме-
стителем начальника этого производства. Последние 
десять лет трудился на ниве промышленной безопас-
ности. Зарекомендовал себя профессионалом своего 
дела, пользовался авторитетом среди подчиненных 
и управленцев. Коллеги не сомневаются, что и на 
государственной службе он проявит свои лучшие про-
фессиональные и человеческие качества.

 стальная отрасль

Избыток  
мощностей
Как сообщает The Wall Street Journal, мировая 
стальная отрасль имеет огромную проблему: 
она не просто слишком большая, она становится 
еще больше.

В 2012 году мощности стальных компаний в мире 
составят 1,8 млрд. тонн, но обеспечение заказами будет 
только для 1,5 млрд. тонн. Консолидация – единствен-
ный путь, который позволит мировому производству 
стали быть более эффективным.

К 2016 году около 100 новых заводов, общей мощ-
ностью 350 млн. тонн, вступят в строй. Они будут рас-
полагаться во Вьетнаме, Аргентине, Эквадоре, Перу 
и Боливии, где правительства строят или планируют 
новые заводы.

Чиновники в этих странах говорят, что они хотят 
инвестировать в развитие промышленности, в разви-
тие внутреннего рынка стали и сокращение импорта. 
Но то, что может оказаться позитивным для одной 
страны, станет отрицательным для мировой инду-
стрии. По словам исполнительного директор Nucor, 
DanDiMicco, «мы видим слишком много людей, строя-
щих новые мощности. Но главное – это консолидация 
отрасли». По мнению аналитика CharlesBradford из 
BradfordResearchInc. «мы можем долго спорить о 
том, что будет потом. Но одно ясно точно – стальную 
отрасль ждет высокий избыток мощностей. И это 
большая проблема».

Безусловно, самое большое количество стальных 
компаний в Китае, их насчитывается от 600 до 800. 
Но и стальная индустрия по производству стали, по 
оценке ArcelorMittal, «слишком фрагментирована 
и нуждается в скорейшей консолидации. Это одна 
из реальных возможностей справиться с избытком 
мощностей».
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